
　６月度例会は、野村興兒萩市長をお招きしての市長例会でした。今年の市長例会は、

ありのままの萩市を知ってもらう為の数値を資料として作成、会員全員に事前に配布し

て例会に挑むという方法を取らせていただきました。

　財政は、新市発足以来４年連続のマイナス予算ですが、全国借金ワーストランキング

では576位と、県内の山口市や柳井市、岩国市などよりも低い順位で、過疎化が進む山

陰の地方都市の中では、努力の成果が現れつつあることなどを説明されました。

　次に、少子高齢化対策では、今年結婚相談の窓口を開設したことを例に挙げ、市とし

て積極的に取り組んでおられるそうですが、ときには50代 60代の方が相談に来られる

ことを明かされ、JCメンバーで独身の方には積極的に利用してほしいと話されました。

　決して楽観できない状況のお話内容を、悲観的にならず前向きな姿勢でご講演され、

明るい豊かな萩のまちづくりに、私たち萩 JCが果たす役割というものを改めて考えるよ

い例会になったのではないかと思います。

社会開発委員会　委員長　玉村　信一

4号

 

6
月
度
例
会

 

6
月
度
例
会

日
時
：
6
月
12
日
（
木
）  

会
場
：
萩
商
工
会
議
所
3F




